



DEFENDAMOS
LA PAZ

Bogotá, 24 de noviembre de 2020

Señor

Christoph Heusgen

Embajador

Misión de Alemania ante las Naciones Unidas

Señor

Philippe Kridelka

Embajador

Misión de Bélgica ante las Naciones Unidas

Señor

Zhang Jun

Embajador

Misión de China ante las Naciones Unidas

Señora

Kelly Craft

Embajadora

Misión de Estados Unidos ante las Naciones Unidas

Señor

Mr. Sven Jürgenson

Embajador

Misión de Estonia ante las Naciones Unidas

Señor

Nicolas de Rivière

Embajador

Misión de Francia ante las Naciones Unidas

Señor

Mr. Hasan Kleib

Embajador

Misión de Indonesia ante las Naciones Unidas

Señor

Abdul Abarry

Embajador

Misión de Nigeria ante las Naciones Unidas



Señor
James Roscoe
Embajador
Misión de Reino Unido ante las Naciones Unidas

Señor
José Singer Weisinger
Embajador
Misión de República Dominicana ante las Naciones Unidas

Señor
Nebenzia Vassily Alekseevich
Embajador
Misión de Rusia ante las Naciones Unidas

Señora
Inga Rhonda King
Embajadora
Misión de San Vicente y las Granadinas ante las Naciones Unidas

Señor
Jerry Matthews Matjila
Embajador
Misión de Sudáfrica ante las Naciones Unidas

Señor
Tarek Ladeb
Embajador
Misión de Túnez ante las Naciones Unidas

Señor
Dang Dinh Quy
Embajador
Misión de Vietnam ante las Naciones Unidas

Apreciados señores y señoras embajadores:

Nos dirigimos a ustedes como Defendamos la Paz, el movimiento de paz de Colombia, para denunciar las amenazas que se ciernen sobre la seguridad física y jurídica de los excombatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia FARC-EP, así como los homicidios de los líderes y lideresas sociales en los territorios.

1. La seguridad física en riesgo

El último informe de la Misión de Verificación de las Naciones Unidas, presentado ante el Consejo de Seguridad en septiembre de 2020, asevera: “desde la firma del Acuerdo Final, la Misión ha verificado 297 ataques contra exmiembros de las FARC-EP, que comprenden 224 asesinatos (incluidos 4 de mujeres), 20 desapariciones y 53 intentos de homicidio (incluidos 4 de mujeres).” De octubre a noviembre, las FARC-EP reportaron 18 asesinatos adicionales.

En lo que va de 2020, la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia recibió información de 110 casos de asesinatos de defensores y defensoras de derechos humanos, de los cuales confirmó 51, con los demás en proceso de verificación. A octubre 31, de 61 masacres reportadas este año, documentó 51 con 195 muertos.

La Misión de Verificación de Naciones Unidas está encargada de verificar el punto 3.4 del Acuerdo titulado que contempla las garantías de seguridad para excombatientes, defensores/as de derechos humanos, movimientos sociales o movimientos políticos y, en particular, la lucha contra las organizaciones sucesoras del paramilitarismo. *Este aparte comprende compromisos gubernamentales incumplidos.*

La Comisión Nacional de Garantías de Seguridad, creada por el Acuerdo, constituye el foro por excelencia para formular la política pública de seguridad y criminal para proteger a las personas que participan en la implementación del Acuerdo. A la fecha, este órgano todavía no cuenta con esta política pública. Durante dos años, el Presidente, que la preside, solo asistió a tres reuniones; la Jurisdicción Especial de Paz se vio obligada a dictar medidas cautelares en favor de los excombatientes y le ordenó su convocatoria.

No solo el Gobierno no ha tomado las medidas del Acuerdo para prevenir y castigar la violencia en los territorios, también la utiliza para profundizar su campaña de desprestigio contra el proceso de paz, insistiendo en que la responsabilidad recae en el Acuerdo. Este texto, por el contrario, suministra elementos necesarios para detenerla, a los que el Gobierno continúa dándole la espalda.

No sobra recordar que un número importante de homicidios y masacres tiene lugar allí donde las Fuerzas Armadas tienen desplegadas la mayor cantidad de tropas.

Colombia vivió el exterminio de un grupo político con los asesinatos de más de 2.500 miembros de la Unión Patriótica en los años ochenta. Los defensores de la paz les solicitamos al Consejo de Seguridad ayuda para evitar una repetición.

2. La seguridad jurídica en riesgo

El Sistema Integral de Justicia, Verdad, Reparación y Garantías de No Repetición está bajo el ataque del Presidente Duque, de su Gobierno y del partido de Gobierno.

En abierta injerencia en la independencia de la rama judicial, el Presidente Duque dicta órdenes a la Jurisdicción Especial para la Paz.

Varios comandantes paramilitares han expresado la voluntad de someterse a la Jurisdicción Especial de Paz – JEP -. El Presidente les dijo a los magistrados que [“en esa justicia no hay cabida para los miembros de las autodefensas, pues ellos pueden someterse a la justicia bajo otros presupuestos normativos”](#).

El Gobierno de Colombia exige de las FARC-EP la verdad, pero la rechaza de plano cuando la escucha. Miembros de las FARC-EP, no solo confesaron su responsabilidad en el homicidio del líder conservador Álvaro Gómez Hurtado, también se comprometieron a entregar elementos probatorios en el momento procesal pertinente.

[El Presidente desestimó este acto, aseveró que el país sigue esperando conocer los verdaderos autores y determinadores, le exigió a la JEP la pronta determinación de la veracidad y sugirió una investigación por falsa autoincriminación.](#) Al país el Presidente le insiste en que “fueron las balas asesinas del narcotráfico”, y no las FARC-EP, que asesinaron a Gómez Hurtado, en lógica anticipatoria de deslegitimación de la JEP.

El partido de Gobierno presentó un proyecto de reforma de la Jurisdicción Especial para la Paz, anunció un referendo popular para derogarla y planteó el cambio de la composición de la Comisión de la Verdad. El mismo Presidente Duque había presentado objeciones a la Ley Estatutaria de la JEP, que fracasaron en el Congreso y retrasaron durante meses el inicio de los procesos.

La embestida del Gobierno y su partido contra la justicia transicional, es decir, contra el Acuerdo de Paz, no para.

De esta forma, Defendamos la Paz pone en conocimiento del Consejo de Seguridad la responsabilidad del Gobierno de Colombia por omisión ante los atentados contra la vida de quienes apostaron a la paz, así como la ofensiva del Presidente, sus representantes y su partido contra el Sistema Integral de Justicia, Verdad, Reparación y Garantías de No Repetición, una columna vertebral del Acuerdo de Paz.

Anotamos que uno es el discurso pro-paz del Gobierno en el Consejo de Seguridad y otro el discurso anti-paz que mantiene en Colombia.



Hemos visto cómo varias situaciones de transición post-conflicto hacen tránsito del Capítulo VI al Capítulo VII cuando una o varias partes no cumplen con lo acordado. Es nuestra convicción que, de no tomarse medidas efectivas e inmediatas para impedir asesinatos y masacres así como para garantizar la seguridad jurídica de los excombatientes, el continuo desconocimiento de los compromisos internacionales asumidos por el Estado de Colombia podría terminar convirtiendo el caso colombiano en “una amenaza a la paz y seguridad internacionales”, en los términos desarrollados por la práctica del Consejo de Seguridad en las últimas décadas.

Defendamos la Paz, una plataforma que integra una amplia coalición compuesta por diversos y representativos sectores de la sociedad colombiana, congrega a las delegaciones negociadoras del Acuerdo de Paz del gobierno y de las FARC-EP, líderes y lideresas sociales y defensores de derechos humanos, organizaciones de víctimas y de mujeres, indígenas y afrodescendientes, exministros y congresistas, sindicatos, empresarios e intelectuales.

De manera respetuosa, solicitamos a ustedes exigir del Gobierno de Colombia un mayor compromiso con el Acuerdo de Paz, con su implementación, con los firmantes y con las nuevas generaciones. Nuestra ventana de oportunidad para la paz permanece abierta; confiamos en la cooperación del Consejo de Seguridad para que no se cierre.

Nos une el anhelo de paz y sabemos que contamos con los mecanismos de verificación y defensa de los derechos humanos de las Naciones Unidas en este camino.

Cordialmente,

Equipo Negociador del Gobierno Nacional en los Diálogos por la Paz

- **Juan Fernando Cristo Bustos**
Exnegociador de paz con las Farc Exnegociador de paz con el ELN y exministro del interior
- **Rafael Pardo**
Exnegociador de paz y exministro
- **Frank Pearl**
Exnegociador de paz con FARC Ex negociador proceso con el EL y exAlto comisionado para la paz
- **Roy Leonardo Barreras Montealegre**
Exnegociador de paz con FARC Exnegociador de paz con el ELN, senador Partido U y CoPresidente de la Comisión de Paz del Congreso.

Equipo Negociador de FARC en los Diálogos por la Paz

- **Rodrigo Londoño Echeverri**
Presidente del partido FARC
- **Pablo Catatumbo** Exnegociador de paz y senador del partido FARC
- **Pastor Alape**, Representante de FARC ante el Consejo Nacional de Reincorporación
- **Julián Gallo Cubillos**
Exnegociador de paz y senador partido FARC
- **Victoria Sandino**
Exnegociadora de paz y senadora del partido FARC
- **Marcos Calarcá**



Exnegociador de paz y representante del partido FARC

- **Rodrigo Granda Escobar**
Exnegociador de paz y dirigente partido FARC
- **Sergio Marín**, Exnegociador de paz y dirigente partido FARC

Negociadores en los Diálogos de Paz con el ELN

- **Mauricio Rodríguez Múnera**
Exjefe negociador con el ELN (agosto – octubre de 2016) profesor universitario y periodista
- **José Noé Ríos Muñoz** Exnegociador de paz con el ELN y exviceministro
- **Socorro Ramírez** - Exnegociadora con el ELN exprofesora de la Nacional y una maestra para nosotros internacionalistas
- **Juan Mayr Maldonado** . Ecologista, exministro de Medio Ambiente y exembajador en Alemania. Miembro de la Comisión Nacional de Conciliación. Ex negociadores con el ELN en el gobierno Santos.

Facilitadores en los diálogos de paz

- **Henry Acosta Patiño** , Facilitador de diálogos de paz en el proceso con FARC
- **Iván Cepeda Castro** ,Facilitador del proceso de paz con FARC Exfacilitador de paz con el ELN y senador del Polo Democrático Alternativo

Otras personalidades que suscriben:

- **Alberto Orguloso**, Director Escuela Nacional Sindical
- **Alejo Vargas Velásquez**, Director del Centro de Pensamiento y Seguimiento al Diálogo de Paz – UN
- **Alfredo Bocanegra Varón**, Defensor de derechos humanos, miembro del Colectivo de Abogados ‘José Alvear Restrepo’ y exrepresentante a la Cámara
- **Alirio Uribe**, Defensor de derechos humanos, miembro del Colectivo de Abogados ‘José Alvear Restrepo’ y exrepresentante a la Cámara
- **Álvaro Jiménez Millán**, Político - columnista Director Campaña Colombiana Contra Minas Antipersonal
- **Álvaro Villarraga Sarmiento**, Exintegrante Comisión Especial Legislativa y directivo Fundación Cultura Democrática
- **Ana María Almario**, Defensora de derechos de las mujeres y ex directora de participación en la Unidad de Víctimas
- **Ana Teresa Bernal**, Concejala de Bogotá
- **Andrei Gómez Suárez**, Investigador asociado de la Universidad de Bristol, el Instituto de las Américas de UCL (Reino Unido) y cofundador de Rodeemos el Diálogo
- **Andrés Chica Durango**, Fundación Cordoberxia, Red de Derechos Humanos del Sur de Córdoba.
- **Ángel María Gaitán**, Representante a la Cámara. PLC
- **Ángela María Escobar Vázquez**, Coordinadora Red de Mujeres Víctimas y Profesionales
- **Ángela María Robledo Gómez**, Académica y política. Representante a la Cámara por Colombia Humana
- **Angelo Cardona**, International Peace Bureau - IPB
- **Antonio Sanguino Páez**, Copresidente Comisión de Paz. Senado.
- **Armando Benedetti**, Senador del Partido de la U
- **Armando Novoa García**, Abogado constitucionalista y ex magistrado del CNE
- **Aura Amelia Pareja Benítez**, Licenciada en Ciencias Sociales defensora de derechos Humanos integrante del observatorio de la red de mujeres del Atlántico.
- **Bernardo González**, Editor, Ex Viva y ex director de la Caja de Herramientas.

- **Bertha Lucía Fries M.** Víctima de Farc en atentado al Club El Nogal. Directora de Encuentros Transformadores entre víctimas y victimarios.
- **Bibiana Peñaranda,** Instancia de género en la Paz
- **Camilo González Posso,** exministro de Estado, presidente Indepaz
- **Carlos Alberto Benavides Mora,** Profesor universidad externado de Colombia. Área economía, trabajo y sociedad.
- **Carlos Arcesio Paz,** Empresario
- **César Bocanegra,** Ex integrante de la delegación de jóvenes que fue a La Habana y líder juvenil en Cundinamarca
- **Clara Pérez de Restrepo,** Licenciada en humanidades
- **Claudia Mejía Duque,** Feminista, defensora de DDHH, Red Nacional de Mujeres
- **Consuelo Cepeda,** Periodista
- **Dadis Gómez Machacón,** Ceprod.
- **Danilo Rueda,** Defensor de derechos humanos, director Comisión de Justicia y Paz
- **Darío Villamizar,** Escritor e investigador
- **David Jiménez,** Profesor de ciencias sociales y constructor de paz
- **David Flórez,** Abogado Defensor De Derechos humanos y activista por la paz
- **David García,** Ex Director Orquesta Filarmónica
- **Diana Castro,** Economista e historiadora
- **Diana Lucía Matallana Eslava,** Hija del general Matallana, también neurocientífica que quiere aportar desde la Academia
- **Diana Sánchez Lara,** Directora Asociación MINGA
- **Diego Cancino,** Concejal de Bogotá
- **Diego Herrera,** ciudadano
- **Donka Atanasova,** Lideresa social, ex directora de seguridad de Bogotá y actual directora de promoción de la participación del instituto de participación y acción comunal
- **Edna Cristina Bonilla Sebá,** Profesora de la Universidad Nacional
- **Eduardo Díaz Uribe,** Exministro de salud y Exdirector de la Agencia para la Sustitución de Cultivos Ilícitos.
- **Elizabeth Ungar Bleier,** Columnista de El Espectador, Exdirectora de Transparencia por Colombia, Politóloga, docente e investigadora Uniandes
- **Ernesto Parra,** Director Corfas
- **Esmeralda Vargas Vallejo,** Psicóloga defensora de derechos de niños, niñas y adolescentes.
- **Esperanza Hernández Delgado,** Investigadora para la paz, académica y defensora de la Paz
- **Fabián Acosta,** Profesor e investigador universitario.
- **Fabio Arias,** Dirigente CUT, Central Unitaria de Trabajadores
- **Fabiola Rodríguez López,** Encargada de colección en la biblioteca nacional de Francia
- **Fernando Sarmiento,** Director RedProdepaz
- **Francisco Javier Mejía,** ex viceministro de empleo y pensiones
- **Francisco Villegas**
- **Franklin Donado Buelvas,** Mesa Sucreña por La Paz
- **Fredy Alexander Chaverra Colorado,** Profesor en la UdeA y colaborador del portal Las2orillas.
- **Fredy Miguel Socarrás Reales,** Exalcalde de Valledupar y Exviceministro de Trabajo
- **Gabriel Cifuentes,** La Paz no es solo un anhelo nacional, es el derecho de nuestra sociedad
- **Gerardo Ardila,** Antropólogo
- **Gimena Sánchez,** Directora de los Andes Washington Office on Latin América-WOLA
- **Gloria Amparo Alzate,** Directora Corporación Conciudadanía
- **Gloria Arias,** Columnista y Defensora de la paz
- **Gloria Cuartas Montoya,** Defensora DH

- **Gloria Moreno**, Periodista
- **Gonzalo Sánchez Gómez**, Exdirector del Centro de Memoria Histórica e investigador universitario
- **Guillermo Rivera Flórez**, Exministro del Interior
- **Harold A. Vargas Hortua**, Abogado y defensor de Derechos Humanos
- **Héctor Fabio Cardona**, Periodista y asesor asuntos públicos.
- **Helena Mallarino**, Actriz
- **Hollman Morris**, periodista, exconcejal y constructor de paz
- **Hugo Buitrago**, Director de la Unidad Especial de Paz de la Universidad de Antioquia
- **Imelda Daza**, Exvocera de Paz
- **Isabel Sepúlveda**, Directora de la Corporación Región
- **Iván Marulanda Gómez**, Senador Partido Alianza Verde
- **Jaime Navarro Wolff**, Secretario general de Alianza Verde
- **Jairo Hernán Ortiz**, profesor Programa de Ciencia Política Universidad del Cauca
- **Javier Felizzola**, Director Académico Corporación Escenarios para La Paz (E-PAZ) y Coordinador Colegiado de REDEPAZ ATLANTICO
- **Jesús Abad Colorado López**, Periodista y fotógrafo documental
- **Joaquín Mayorga Fonseca**, Sacerdote colombiano, artesano de paz, misionero en Puerto Rico
- **John Sudarsky**, Investigador del Capital Social y Ex senador del Partido Verde
- **Jorge Alberto Tovar**, Activista de paz, Secretario de Desarrollo Social Departamento de Caldas
- **Jorge Diego Acosta C.**, Médico anesthesiólogo, Vicepresidente del Colegio Médico Colombiano.
- **Jorge Enrique Rojas**, Exsecretario de Integración Social
- **Jorge Restrepo Potes**, Columnista de El País y amigo de la Paz
- **José Fredy Aguilera Garavito**, Fundimur
- **José Luciano Sanín Vásquez**, Director de la Corporación Viva la Ciudadanía - Abogado
- **Juan Carlos Jacobson**
- **Juan Manuel Osorio**, Abogado defensor de derechos humanos
- **Julian Alhach**
- **Julián Ramírez**, Sicólogo, Constructor de Paz y Democracia
- **Karolina Guerrero Obregón**, Activista, Defensora de DH, Abogada, Esp en Derecho Penal, Mgt en DH y Cultura de Paz
- **Katherine Miranda Peña**, Representante a la Cámara Partido Alianza Verde
- **Laura Gil**, internacionalista, directora de La Línea del Medio
- **León Fredy Muñoz Lopera**, Representante a la Cámara Partido Alianza Verde
- **León Valencia Agudelo**, Director Fundación Paz y Reconciliación
- **Lida Nuñez**, Coordinadora de Incidencia política de Viva la Ciudadanía
- **Liliana Estupiñán Achury**, Red de mujeres constitucionalistas de América Latina, vicepresidenta Red Rinde y profesora investigadora de la Universidad Libre.
- **Liliana Galindo Ramírez**, Doctora en Ciencias Políticas, Ciudadanías por la Paz de Colombia
- **Luis Eduardo Celis**, Analista en temas de paz y conflicto armado
- **Luis Emil Sanabria Durán**, Director de Redepaz
- **Luis Fernando Manchola**, Publicista
- **Luis Guillermo Guerrero**, Director CINEP
- **Luis Humberto Montejo B.** Ex-gobernador de Boyacá. Presidente fundación F.E.N.
- **Luis Ignacio Sandoval Moreno**, Asociación Democracia Hoy DEMHOY.
- **Luisa Fernanda Jaramillo**, Representante étnico del partido Farc
- **Luz Marina Bernal**, Líder de las familias de las víctimas de los 'falsos positivos'
- **Luz Nely Osorno Ospina**, Presidenta Instituto Popular de Capacitación - IPC
- **Mafe Carrascal**, Activista política Corporación El País Primero
- **Magda Gonzalez Medina**, Abogada y Ex funcionaria ONU

- **Marcela Restrepo Hung**, Presidenta Foro Nacional por Colombia
- **Marco Romero**, Director de Codhes y Profesor de la Universidad Nacional de Colombia
- **Margarita Martínez**, Cineasta y Directora de La Negociación
- **María Camila Arias**, Defensora de derechos humanos
- **María Cepeda Castro**, DLPI, Vamos por los derechos Internacional
- **María Clara Mondragón**, Economista –DLP
- **María Claudia Cortés**, Psicóloga y defensora de La Paz
- **María Claudia Suescun**, Experta en derecho público
- **María del Pilar Gaitán**, Exvicecanciller
- **María Eugenia Sánchez Gómez**, Casa de la Mujer, feminista, defensora de derechos de las mujeres y de los derechos humanos.
- **María Isabel Amore**, Historiadora, investigadora y educadora
- **Mariana Garcés Córdoba**, Exministra de Cultura
- **Marina Gallego**, Feminista, coordinadora nacional de Ruta Pacífica de las mujeres
- **Marino Córdoba Berrio**, Presidente Afrodes
- **Marisol Gómez**, Concejal de Bogotá y periodista
- **Martín Nates**, Director de Justapaz
- **Maureén Maya**, Escritora, periodista, productora cultural y defensora de Derechos Humanos.
- **Mauricio Arroyave**, Director de Despierta Bogotá
- **Mauricio Cabrera**, Economista
- **Mónica Arias Fernández**, Observatorio de Seguimiento a la Implementación del Acuerdo de Paz-OIAP
- **Nelson Socha**, Defensor de ddhh
- **Nohora Parra**, Periodista, defensora de la paz
- **Olga Amparo Sánchez Gómez**, Casa de la Mujer, activista feminista, defensora de la paz
- **Orlando Castillo**, Espacio humanitario de Puente Nayero CORHAPEP
- **Patricia Ariza**, Dramaturga, directora del Teatro La Candelaria y activista cultural por La Paz
- **Patricia Lara Salive**, Periodistas y escritora
- **Pedro Arenas**, Miembro del Observatorio de cultivos y cultivadores declarados ilícitos y cofundador de la Corporación Viso Mutop
- **Piero De Benedictis**, Artista, cantautor y defensor de la paz
- **Rafael Orduz**, Economista y exsenador,
- **Ricardo Coral**, Director de cine y constructor de paz.
- **Rodney Castro**, Ex candidato a la gobernación del Atlántico
- **Rodrigo Quintero**, Corporación Consorcio para el Desarrollo Comunitario.
- **Rodrigo Uprimny**, Profesor de la Universidad Nacional
- **Roosevelt Rodríguez**, Senador Partido de la U
- **Sandra Ramírez**, Senadora Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común
- **Sara Tufano**, Socióloga y columnista de El Tiempo
- **Sebastián Méndez Cubillos**, activista #ElPaisPrimero
- **Silvia Delgado Maldonado**, Abogada de la Universidad Javeriana y Master en Derecho Internacional de la Universidad de Nueva York
- **Sonia Eljach**, Ex Consejera Presidencial para los derechos humanos.
- **Sonia Martínez**, Abogada, profesora universitaria y luchadora incansable por la paz
- **Soraya Bayuelo**, Premio Nacional de Paz y Coordinadora del Colectivo de Comunicaciones Montes de María
- **Temistocles Ortega**, Senador de Cambio Radical y exgobernador
- **Víctor de Currea-Lugo**, Periodista y profesor universitario

- **Viviana Barbarena**, Coordinadora de la Red de Iniciativas para la Gobernabilidad, Democracia y Desarrollo Territorial RINDE y Coordinadora del Centro de Estudios Regionales de la Federación Nacional de Departamentos.
- **Vladimir Rodríguez Valencia**, Alto Consejero para los Derechos de las Víctimas, la Paz y la Reconciliación. Alcaldía Mayor de Bogotá
- **Wilfredo Cañizares**, Líder social
- **Wilson Alfonso Borja Díaz**, Exrepresentante a la Cámara y dirigente político
- **Wilson Arias**, Senador Polo Democrático Alternativo
- **Wilson Castañeda Castro**, Defensor de DDHH- Director de Caribe Afirmativo
- **Yiya Gómez**, Activista por la Paz - Comunicaciones Viva la Ciudadanía

Organizaciones

- Casa de la Mujer
- DLP Internacional
- Vamos por los derechos Internacional
- Viva la Ciudadanía

Con copia :

Señor

Antonio Guterres

Secretario General

Organización de las Naciones Unidas

Señor

Carlos Ruiz Massieu

Representante Especial del Secretario General en Colombia

Organización de las Naciones Unidas

Señora

Michelle Bachelet

Alta Comisionada de Derechos Humanos

Organización de las Naciones Unidas

Señor

Adama Dieng

Relator Especial para la Prevención del Genocidio y otros crímenes atroces

Organización de las Naciones Unidas



Señor

Syed Akbaruddin

Embajador

Misión de India ante las Naciones Unidas

Señor

David Donoghue

Embajador

Misión de Irlanda ante las Naciones Unidas

Señor

Macharia Kamau

Embajador

Misión de Kenia ante las Naciones Unidas

Señor

Juan Ramón de la Fuente Ramírez

Embajador

Misión de México ante las Naciones Unidas

Señora

Mona Juul

Embajadora

Misión de Noruega ante las Naciones Unidas.

